

# Kunjungan Tim Wasev Mabes TNI AD, Tinjau Kinerja TMMD 116 di Wilayah Kodim 0827/Sumenep

**Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID**

May 30, 2023 - 17:45



SUMENEP - Sudah berlangsung 21 hari pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) 116 Kodim 0827/Sumenep di Desa Tanjung dan Desa Saroka, Kecamatan Saronggi, Kabupaten Sumenep yang dimulai pada 10 Mei lalu, kedatangan rombongan tim Wasev (pengawasan dan evaluasi) dari Mabes TNI AD.



Tim Wasev yang dipimpin Kolonel Arm Rama Hendarto Budhiyanto, S. Sos, Paban VI/Wanwil Sterad beserta rombongan tiba di Makodim 0827/Sumenep disambut langsung Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si., Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K. dan Kadis DPMD Sumenep Anwar Sahroni Yusuf, M.Si.

Dalam kesempatan tersebut Dandim memaparkan terkait perkembangan kegiatan fisik dan non fisik TMMD 116 TA 2023.

Dandim Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., M.Si dalam paparannya mengatakan bahwa sampai saat ini pengerjaan fisik TMMD telah mencapai 87% hampir sedikit lagi mencapai 100%.

"Kami memilih Desa Tanjung dan Desa Saroka di Kecamatan Saronggi untuk pelaksanaan TMMD karena Babinsa nya bagus bisa menunjang partisipasi masyarakat," ujarnya. Selasa (30/5/2023).

Harapannya, lanjut Letkol Donny "Dengan adanya TMMD masyarakat dapat merasakan kenyamanan atas bantuan dari TNI," harap Dandim.

Usai menerima paparan, Tim Was Ev langsung menuju sasaran fisik TMMD pertama di masjid As-Salam. Disana tim langsung disambut Camat Saronggi beserta perangkat desa dilanjutkan meninjau paving block dan MWK.

Tim Wasev juga meninjau pengerjaan sasaran fisik lainnya sebagai bagian untuk pengawasan dan evaluasi diantaranya RTLH di Dusun Binabe, RTLH dan paving block di Dusun Panglema, Desa Tanjung.

Ketua Tim Wasev Kolonel Arm Rama Hendarto Budhiyanto usai meninjau mengatakan bahwa TMMD 116 di Kodim Sumenep sepintas dari awal sampai

akhir penuh inovasi dan bermakna bagi masyarakat dan pemerintah daerah.

"Kontrolnya cukup baik, saya lihat perubahannya cukup kelihatan sebelum dan sesudahnya, jadi memang sudah layak dan masyarakat penerima manfaat tadi sempat bincang-bincang juga menyatakan cukup puas," ucapnya.

Kolonel Rama juga berpesan kepada penerima manfaat khusus RTLH, setelah kegiatan TMMD usai agar di pelihara dan dirawat.

"Saya minta kepada warga penerima manfaat agar di pelihara, mungkin nanti ada semacam tugu kenang-kenangan dari TMMD, sehingga ikatan emosional TNI AD dan masyarakat tetap terjalin," tutupnya. (\*)